
令和３年第５回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和３年９月８日（水）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡委員、松田委員、市村委員

説 明 員 笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

（１）議案第７号 宝達志水町教育委員会点検及び評価について

笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長が資料に基づき説明

し、原案のとおり承認された。

（２）議案第８号 宝達志水町小学校統合準備委員会設置要綱について

笠松学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

４ その他

（１）宝浪漫マラソン 2021 FREE-RUNについて
坂井生涯学習課長兼文化財室長が資料に基づき説明を行った。

（２）今後の日程について

笠松学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

（３）町総合教育会議について

笠松学校教育課長が日程について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 市村委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○令和２年度は新型コロナウイルス感染症の影響により文化施設の来館者が

減少しているが、今年度は更に減少しているのか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

○昨年度は比較的来館者が多い４月中旬から５月末までを休館とした関係で

来館者数が減少している。今年度は休館はしていないが、関東、関西方面か

らの旅行者が少なく、現在のところ減少となっている。

質問 大﨑委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○コロナ禍で大変な学校に対し、学校ボランティアとして何かできることはな

いかと地域の区長から申し出があった。コロナ禍で勝手な身動きが取れず、

学校側から何かあれば要望してほしい。

回答 笠松学校教育課長

○現在、学校からボランティアの方への要望等はないが、学校より要望がある

際には、お願いしたい。

質問 近岡委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○現在、本町では SNSによる問題はないのか。

回答 笠松学校教育課長

○被害届けが出るような事案は聞いていない。スマホゲームの課金等の怖さを

教えてくれる教室が警察や携帯電話会社にあるため、２学期には各学校で高

学年または保護者を対象に行う予定と聞いている。

質問 松田委員（宝達志水町教育員会点検及び評価について）

○コロナ禍での公民館活動の数は減少しているのか。

回答 定免公民館長

○昨年度当初はコロナウイルス感染症の影響により活動を自粛していたため

減少しているが、７月からは感染対策を講じながら事業を開始した。新たな

試みとしてディスカバリーウォークをケーブルテレビで放映する等、感染対

策を考慮した事業は好評を得ている。

質問 大﨑委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○小学校の児童にワクチンを接種する計画はあるか。

回答 笠松学校教育課長

○１２歳以上のワクチン接種券については、誕生日がきた時点で健康づくり推

進室より発送されている。特別に小学校主導での小学生対象のワクチン接種

は行わない。



質問 近岡委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○地域ではワクチン接種をした児童、していない児童となることでの心配をし

ている声があるがいかがか。

回答 笠松学校教育課長

○コロナ差別に繋がらないよう、これまで同様に指導していく。

質問 大﨑委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○障害をもつ子の保護者の方が子どもの進路に悩んでいる。相談する窓口は他

の課となるが、連携を取りながら小学校入学を控えた保護者の相談にのって

ほしい。

回答 笠松学校教育課長

○次年度に入学される障害をもつ子の進路については保育所、健康福祉課、学

校教育課で会議を行っており、保育所へ連絡していただければ、就学に関わ

る相談を多くの方々としていく。

質問 大﨑委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○通学路については、地域住民、地権者、町担当課が一生懸命努力して整備し

ている。そのことを活かすためにも通学路の使い方をしっかり検討する必要

がある。十分活用できるよう安心した通学路の検討をしてほしい。

回答 笠松学校教育課長

○通学路の新設時に検討課題としていきたい。

質問 松田委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○学校参観の参観率が１２７．９パーセントとなっているが、この率は何に対

する率なのか。

回答 笠松学校教育課長

○教員、町内の授業するものの総数を分母として、他校の授業を参観した延べ

人数。１人で２つの学校を参観した方がいるため。１００パーセントをこえ

ている。

質問 近岡委員（宝達志水町教育委員会点検及び評価について）

○給食費の未納はどうなっているか。また、未納の対応マニュアルはあるか。

回答 笠松学校教育課長

○今年度の未納者はいない。未納者があった場合は、町教育委員会から保護者

に連絡することになっている。

質問 市村委員（宝達志水町小学校統合準備委員会設置要綱について）

○組織体制の委員は見識者や校長先生となっているが、見識者はどのような方

を考えているのか。

回答 笠松学校教育課長

○以前に教育委員会、教育関係に携わった方を考えている。



閉 会 午前１１時４分

質問 大﨑委員（宝達志水町小学校統合準備委員会設置要綱について）

○教育委員会ばかりでなく、地域の方にも声をかけていただきたい。

回答 細江教育長

○地域の方に協力していただけることは有難いと考えている。

質問 近岡委員（その他）

○学校に通いながら家族の介護等をしているヤングケアラーについて報告は

あるか。

回答 笠松学校教育課長

○現在、ヤングケアラーについての報告はない。

質問 近岡委員（その他）

○２学期が始まってからの子ども達の様子はいかがか。

回答 笠松学校教育課長

○コロナ不安での欠席者もおらず問題はない。

質問 松田委員（意見）

○志雄小学校グラウンドの芝の生育状況はどうか。

回答 笠松学校教育課長

○見た目は緑だが、近づくとまだ均一には生えそろっておらず、多少でこぼこ

しているが芝刈りで短く刈ると走りやすくなる。


